

私たちの夢とドーム どんなことができるだろう

城南小学校6年1組学級会から

いよいよ大館樹海ドームがオープンします。7月19日から無料見学会やスポーツラリー、誕生祭、そしてプロ野球イースタンリーグの巨人対ヤクルト戦などが行われます。

オープン前に城南小学校6年1組の皆さんにドームを見学していただきました。そのあとで「ドームについての質問」や「ドームができる大館市はとどう変わるか」また、「ドームで何をしてみたいか」などについて学級会で話し合つてもらいました。その中から一部を紹介します。

- A. 東京に本社がある新聞社などに取材してもらい、その中で特集を組んでもらっています。また、建築雑誌などにも紹介して
- Q. ドームのPRはどうにじていますか？
- A. 県が平成3年に計画し、大館市に建設すると決定したのが4年です。そして、7年度から工事が始まりました。
- Q. どうして樹海ドームは秋田杉でできているのですか？
- A. このドームは、設計コンペという競技会で決定したもので、いろいろなアイデアがありました。中には、鉄骨造りのものなどいろいろなアイデアがありましたが、卵型の美しい形状であるということと秋田杉の産業振興ということなどにより木造に決定しました。技術的には、木造の方が鉄骨よりも何倍も難しいと聞いています。
- Q. ドームのPRはどうにじていますか？
- A. みんなで話し合う前に、ドームのことについて皆さんからいろいろな質問を出してもらいました。この質問に大館樹海ドームの野呂陽一課長が答えてくれました。
- Q. ドームの建設は、いつごろ計画されたのですか？
- A. ドームの建設は、いつごろ計画されたのですか？

どんなスポーツができるの

